

miércoles 27 de abril de 2016

Presentados los actos conmemorativos del Día contra la LGTBFobia a desarrollar en Antequera en el mes de mayo

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, el teniente de alcalde de Juventud, Hacienda y Patrimonio Histórico, Juan Rosas, y el presidente del colectivo Colega Antequera, Antonio Jesús Palomo, han presentado en la mañana de hoy los actos que conmemorarán en nuestra ciudad el Día contra la LGTBFobia que se desarrolla anualmente cada 17 de mayo.



El primero de ellos será una muestra fotográfica de Ángel Guzmán titulada "I Want to be a Butterfly", que se abrirá en la sala de exposiciones del Ayuntamiento a partir del próximo viernes 6 de mayo hasta el día 20 del mismo mes, contando con la colaboración especial de la Agrupación Fotográfica Antequerana. Posteriormente, el propio martes 17 de mayo habrá una lectura de un manifiesto con motivo del Día contra la LGTBFobia en la plaza de San Luis a las 21:00 horas, además de un homenaje a las víctimas de este tipo de delitos que en el pasado año 2015 ascendieron en nuestro país hasta los 1.328, 5 de ellos en la provincia de Málaga.

